



第1学期終業式・第2学期始業式が行われました。

10月7日(金)令和4年度第1学期終業式(リモート)が行われました。代表児童は、1学期の学習や運動会で頑張ったこと、2学期の抱負等を立派な態度で発表することができました。児童一人一人が自分の目標に向かって努力し、大きく成長できた1学期でした。3日間の休みを経て、10月11日(火)には、第2学期始業式(リモート)が行われました。2学期には、マラソン大会、ぎんなん活動、修学旅行、学習発表会、卒業式等の行事があります。代表の児童は2学期に頑張りたいことを力強く述べることができました。2学期も子どもたちの活躍を期待しています。



第1学期終業式



第2学期始業式

秋晴れの中での運動会、お世話になりました。

10月1日(土)の運動会では早朝よりご来場いただきありがとうございました。また、お忙しい中準備や片付けにも快くご協力いただいたお陰で、無事に終えることができました。

子どもたちは、毎日一生懸命練習してきた成果を家族の方に見ていただくのをとても楽しみにしていました。これまでのご家庭での励ましや当日の応援は何よりも子どもたちの励みになったことと思います。

練習を積み重ねることの大切さ、全力で頑張った達成感、みんなで心をつなげる喜び、係の仕事に対する責任感等、子どもたちは多くのことを学んだ運動会でした。



校内読書週間②(10/4~10/12)

今回初めて各学級でビブリオバトルを行いました。自分が読んだ本の魅力を一人ずつクラスのみんなに紹介し、チャンプ本を決めるというものです。

その本を読もうと思ったきっかけ、内容のあらすじ、おもしろいところ、感動したところなどをみんなによく伝えるように話すには表現力も必要です。

これからもたくさん読書をしてほしいと思います。

着任

さわやか教育指導員嶋田浩子先生

よろしく申し上げます。

ご退職された大拙直子先生の後任として、10月12日に嶋田浩子先生が着任されました。主に1年生を中心に、各クラスで支援をしてまいります。

学校ボランティアを募集しています。

ぎんなん洗い、学習支援(教室で子どもの学習を支援する)のお手伝いをしていただける方を募集しています。できるときにできる時間で結構です。ご協力いただける方は、一度学校(62-0152 教頭 馬場)までご連絡いただくと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。